

KAPU - DEZEMBER 96

Donnerstag 5.12.

Film, Diskussion: Keeping a live Voice 15 Jahre Unabhängigkeit von Zimbabwe

Zimbabwe, das früher Rhodesien unter britischer Kolonialherrschaft, wurde 1980 nach einem jahrelangen Befreiungskrieg unabhängig. Seit nunmehr 16 Jahren ist die sozialistisch orientierte Partei ZANU unter Präsident Robert Mugabe an der Regierung. Sie verweist zu ihrer Legitimation auf den Ausbau des Schul- und Gesundheitswesens und die relativ gute Infrastruktur des Landes.

Aber die Hölle hinter dem schwarzen Bevölkerungsmehlaltheit wächst. Das zentrale Anliegen des Befreiungskrieges, eine gerechte Verteilung von Grund und (landwirtschaftlichem) Boden, ist noch wie vor angestellt. Hunderttausende Scholzügler sind ohne Beschäftigung. Gehilfen auf Schul- und Arbeitsmarkt - als Folge von IMF und Weltbank eingeschürt - machen die Errungenheiten der ersten Auffrischezeit zwischen. Politisch ist Zimbabwe de facto ein Einparteiennat, in dem oppositionelle Kräfte und Minderheiten wenig Rechte und Möglichkeiten haben, eine kritische Rolle gegenüber der bokassistischen Verunsicherung des Staatsapparates zu spielen.

Der Film zieht eine Art Bilanz der ersten fünfzehn Jahre - offen, mutig und schroffes. Es kommen die Leute auf der Straße und in den Feldern zu Wort, über ihre Erwartungen, Hoffnungen und Enttäuschungen.

Die ARGE ZIMBABWE FREIHEITSFEST und die KAPU wollen mit dieser Film-Vorstellung eine kritische Auseinandersetzung mit dem Land in Südafrika fördern. Gleichzeitig ist es eine Dokumentation, daß Afrika nicht nur Katastrophen, sondern auch das Potential für eine gerechtere und menschenwürdige Entwicklung herverträgt.



Samstag 14.12.

SUGAR & SPICE

Gleich zu Beginn mal eine Richtungsteilung - das im letzten Bonjour vorgestellte Gaflo-Tape mit dem „Zwischen den Elementen“ Remix von Text, ist nicht nur Sugar B's Werk, sondern eben eine Sugar & Spice Produktion, für die vor allem Operator Spice (der ja nicht erachtet wurde) für die rostigen Dubs gesorgt hat und vorweg.

Sugar & Spice wird betrieben von Superabdule Duhamester Sugar B und Operator Spice, die sich aber weniger als Band im herkömmlichen Sinn verstehen, vielmehr ist Sugar & Spice ein offenes Projekt bei dem eigentlich jeder dabei sein kann. Sie stellen die Infrastruktur zur Verfügung und leben wieder Güste ein die dann, so ähnlich wie beim sonstigen Soundpark Radio, ihren Teil dazu abfeiern. Außerdem wie Sugar & Spice haben in Wien längst Kultcharakter erreicht, etwa Montags beim Dubclub im Flex oder in Sugar B's Homebase bei der Arenas, vor allem weil die zwei nicht einfach einen herkömmlichen Auftritt hinlegen, sondern meist bis in alle Fuge dardurckaben, mixen, basteln und irgendwelche Instrumente bearbeiten.

Wie das dann klingt kann man auf der kürzlich erschienenen Sugar & Spice Doppelseite „Easy to mix“ nachgehört werden (schwere Eigensproduktion mit handgeschnittenen Cover übrigens).

Lösige Beats, schwere Basses, wicked Dubbells und nicht zuletzt Sugar B's unverwechselbares Organ und seine unerschöpfbare Bühsprachreichtum garantieren einen Tanzzauber der ordentlichen Kategorie!

Enjoy the Beat, enjoy the Dub, enjoy the herb and more! *Bert*



KAPU-Meeting
jeden
Mittwoch
19.00!

Freitag 6.12.

HEILAND SOLO + DIE SKIZZE

HEILAND

Mochten hören spielt die eine Hälfte von den EXTENDED VERSIONS wieder mal Solo bei uns, ist ja immer schön zu mitzuhören was es bei den innovativen Kreationen der österreichischen „Indie“-Musik Neues gibt. Hier bietet sich Gelegenheit der Weiterentwicklung einer Musiker der sich faktisch in allen Belangen immer in Bewegung befindet mitzuerfolgen (kommt auch extra für ein paar Gigs von Frankreich zurück). Schon immer ein Kämpfer des erweiterten „Progressivsoundscaping“ wird uns der Heiland wie immer einiges aufzeigen und verschaukeln wie zeitgenössische, eigenständige Musik zu klingen hat. Vertragen sie dieses Meister, er weiß es. Schön sei Jahren. Überzeugt euch!

DIE SKIZZE

Später kehren uns Ing und Max Friedenschuh aka DIE SKIZZE, Des Imbriker Duo her, die sich wiederum der schärferen der Popmusiken verschreiben (Electronic oder New Order, Pet Shop Boys? Alh, Play the role of who I used to be), und legt viel, viel Wert auf das Synoptique. Warum nicht einmal weiterhören lassen. Eine Welt aus faszinierender Melodien, sichtbar Texten - inklusive Songwriting. Die haben das Leben auf der Zunge und Monik im Herzen, oder wie man sagt. Und ich frage mich ganz besonders, Ehrlich. Verstummen geht nicht. *Hockey*



Samstag 21.12.

HIP HOP JAM

feat.: PROBABLE CAUSE (AD + MC PRECISE), (NY)
MC FUAT, APHRODELICS POSSE

Ein dicker Vorweihnachtsjahr: direkt aus New York kommen Anthony Douglas (AD) und Miss MC PRECISE = PROBABLE CAUSE. AD lernte schon mit Normski in der ROCK STADY CREW (unter dem Namen Frosty), nahm 1995 sein erstes Album "NYC" auf (mit bemerkenswerten Umsätzen in Japan und großer Resonanz in der "Boogie down Bronx" und überaus) und gründete eines des Labels "West 2 Flex Entertainment" und anderseits das Duo PROBABLE CAUSE zusammen mit MC PRECISE. Bald sollte das zweite Album in den Läden stehen und deshalb kommt AD sonst Anhänger für ein paar Shows nach Europa. Zum zweiten mal übrigens: Holland, Deutschland und Österreich hat er schon einmal besucht. Das wird genau richtig vor Weihnachten, denn AD performt bei einem "Christmas Special" im Apollo Theatre. Der weiß wie so etwas geht.

Ma dabei ist der türkische MC FUAT, der sonst vorwiegend für seine Partytunen bekannt ist, und die APHRODELICS Posse, die vielen noch als Vorwerk von NAUGHTY BY NATURE bekannt sein dürften. Die machen immer supercole Stimmung und kommen mit den wickelsten Stilen daher. Wo da sind ja die Party, ganz klar. Das heißt in diesem Fall in der KAPU und zwar 3 Tage vor Weihnachten. Ein besseres Angebot (Geschenk!) gibt's wohl nicht mehr... *Hockey*

Dienstag 24.12.



WEIHNACHTEN mit WIPE OUT

Das schönste Fest des Jahres diesmal etwas anders - Vollges mit WIPE OUT! Nie bestreite eine Wohnchtsfeier und so. Heuer ist es noch dazu so, dass dieses lästige Vereinsfesttagsspiel für den 24. Dezember endlich abgeschafft wurde und somit die Party schon früher beginnen kann!

Natürlich haben wir uns gemeinsam mit WIPE OUT ein paar nette Überraschungen für dieses Fest einföhren lassen - offiziell soll an dieser Stelle auch nicht verstreut werden, nur soviel, dass neben dem Auftritt unserer Techno-Rocker noch einige andere Netigkeiten und Weihnachtsgeschenke, verteilt über das ganze Haus, auf euch warten.

Also, bleibt nicht zu lange unten Christbaum sitzen, sondern kommt und frast euch auf Wipe Out, die DJ's, Cocktails und das Separée... *Bert*